

Vos questions / nos réponses

## Drogue et allaitement

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/03/2013 00:13

Une question me tracasse, j'allaitais mon bb de 2 mois ayant consommé de la drogue pour une soirée ( speed) j'ai arrêter l'allaitement, j'aimerais reprendre donc je voulais s'avoir combien de jour, je doit attendre j'ai consommer très peu et c'est la 2 eme fois depuis 2 ans donc très rare.

---

**Mise en ligne le 05/03/2013**

Bonjour,

L'allaitement n'est pas contre-indiqué dans la mesure où un délai de quelques heures est respecté entre la consommation et la tétée.

Pour d'autres informations, ou si vous souhaitez en parler de vive voix, vous pouvez nous contacter au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---